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Протокол №25 
заседания Совета  

Национальной Ассоциации Специалистов Финансового Планирования 

(НАСФП) 
 г.Москва                                 2 июня 2021г. 

  
Место проведения: дистанционно, с использованием телекоммуникационных 

средств. 

Время начала заседания: 17:00 
Время окончания заседания: 18:00 

 
 Присутствовали и участвовали в заседании члены Совета:  

1. Член Совета Косолапов Е.В. 

2. Член Совета Спирин С.А. 
3. Член Совета Макаров С.В. 

4. Член Совета Красавина Е.В. 
5. Независимый член Совета Васильев М.Ю. 
6. Член Совета Кикевич С.А. 

7. Член Совета Баева Е.П. 
 

В заседании приняли участие более половины членов Совета НАСФП (7 из 9), 
Кворум имеется. Совет правомочен принимать решения. 

Подсчет голосов производил директор НАСФП Паранич А.В. 
 

Повестка дня: 

 
1. О приеме и исключении членов НАСФП 

2. О структуре сайта НАСФП 
 
Ход заседания: 

Открыл заседание Председатель Совета Косолапов Е.В. и представил 
собравшимся повестку заседания. 

 
 
Вопрос повестки 1. По первому вопросу повестки выступил директор НАСФП 

Паранич А.В. с предложением принять в члены НАСФП Индивидуального 
предпринимателя Долушкина Сергея Александровича, Индивидуального 

предпринимателя Волкову Светлану Михайловну и Индивидуального 
предпринимателя Амагырову Елену Бато-Мунхоевну, а также исключить из членов 
НАСФП ООО «Робобэнкер» в связи с его ликвидацией. 

 
Решения, поставленные на голосование: 

1. Принять в члены НАСФП Индивидуального предпринимателя  Долушкина 
Сергея Александровича 

2. Принять в члены НАСФП Индивидуального предпринимателя  Волкову 

Светлану Михайловну 
3. Принять в члены НАСФП Индивидуального предпринимателя   Амагырову 

Елену Бато-Мунхоевну 
4. Исключить из членов НАСФП ООО «Робобэнкер» 
 

Итоги голосования: 
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Член Совета НАСФП За Против Воздержался 

Косолапов Е.В. V   

Спирин С.А. V   

Макаров С.В. V   

Красавина Е.В. V   

Васильев М.Ю. V   

Кикевич С.А. V   

Баева Е.П. V   

ИТОГО: 7 0 0 

В голосовании участвовали более половины членов Совета (7 из 9), кворум 
для принятия решения есть, "За" - 7 голоса, "Против" - 0, "Воздержался" - 0, 
голоса считал Паранич А.В., особых мнений нет. 

 Решения приняты. 
 

 
Вопрос повестки 2. Об изменениях на сайте НАСФП. Слушали предложения 
члена Совета НАСФП Кикевича С.А. о создании закрытых разделов сайта для 

обеспечения возможности обсуждения членами НАСФП различных вопросов, 
связанных с профессиональной деятельностью. Также были высказаны 

предложения об изменении способа отображения реестра НАСФП с целью 
обеспечения его индексации поисковыми системами и облегчения поиска 
информации пользователями. 

Собравшиеся высказались о необходимости проведения отдельного обсуждения 
необходимых изменений сайта НАСФП в июне 2021. 

 
 

 

Председатель Совета              Е.В.Косолапов  
 


